
江東未来会議 

第２分科会（産業・生活分野）  

第１回 議事概要 

 

日時：平成 19 年 9 月 26 日（水）20:05～20:45 

                    場所：江東区教育センター１階大研修室 

                    参加人数：29 人 

 

１． 自己紹介 

コーディネーターの深田氏より、本日の議論の進め方について説明がなされた後、参

加者の氏名、お住まいの地域、関心分野等について自己紹介を行った。 

 

【討 議】 

○参加者 

・コミュニティと生涯教育に興味がある。 

○参加者 

・自分に何ができるかという視点を大切にしたい。 

○参加者 

・男女共同参画、消費生活に関心がある。 

○参加者 

・臨海副都心を比べたとき、港区の方が人気は高く、企業立地も進んでいる。江東区もビ

ッグな区になってほしい。 

○参加者 

・山登りやバードウオッチングに関心があり、江東区の自然を大切にしたい。グローバル

企業に在籍していた折り、コミュニティや人間関係に苦労した経験がある。 

○参加者 

・江東区は高齢者が多いと思っていたが、大規模マンションの開発が進み、若い世代が増

えている。高齢者と若い世代が一緒に住むことができるコミュニティが楽しいまちにな

っていけるよう主体的に関わっていきたい。 

○参加者 

・旅行が好きで観光に関心がある。江東区の観光名所などを開拓していきたい。 

○参加者 

・区内のコンピューター会社に勤務している在勤者である。シーサイドマラソンにもずっ

と参加しており、江東区と非常に親しい関係にあるので参加した。 

○参加者 
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・散歩ができる水際都市であることと、鬼平犯科帳に関心があり、終の棲家に江東区東陽

町を選んだ。マンションの老朽化と住民の老齢化の問題に取り組んでいる。 

○参加者 

・豊洲は発展しているが人のつながりが希薄な面がある。江東区の下町の人情あふれる良

い面を、これから発展していくまちも含めて江東区全体に広めていければよい。 

○参加者 

・中国語を勉強しており、海外との交流や観光などの面で意見を言っていきたい。 

○参加者 

・最近、江東区に移り住んで終の棲家にしていきたいと考えている。新しいマンションに

おけるコミュニティづくりに取り組んでいる。まち全体が、新たな開発と潤いの両者の

バランスのとれた発展ができるとよい。 

○参加者 

・子育てサークルの活動をしている。江東区には 10 年住んでいるが、まだ住みやすいと言

えない。住みやすいまちづくりを進めていきたい。 

○参加者 

・1970 年から江東区に住み続けており、終の棲家となるだろう。観光エンターテイメント

をつくりたい。 

○参加者 

・近年、人口は増加しているが、地元の企業や産業まで恩恵が至っていない。若い世代が

増えてまちが変わりつつある中で、潜在力のある区内産業がまち全体の発展と調和をと

りながら発展していく方向性について考えていきたい。 

○参加者 

・生涯健康スポーツ支援を掲げ、コミュニティのクラブハウスとして壮年のたまり場づく

りに取り組んでいる。これまで仕事の関係上、区外との関係が強かったが、まちづくり

コーディネーターの資格も持っているので、いろいろと提案していきたい。 

○参加者 

・文化財を通して、これからの江東区を考えてみたい。 

○参加者 

・いろいろなテーマに興味があるが、特に産業に注目している。区内の中小企業がより活

性化すれば、江東区全体が発展する。区内産業の潜在力を活かせるような提案をしてい

きたい。 

○参加者 

・区内在住の在勤者でもある。江東区には住み始めて４年目である。周囲の開発は進んで

いるが、まだ文化的な生活にはもの足りなさを感じている。住みやすく働きやすい地域

づくりに貢献していきたい。 
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○参加者 

・江東区に住んで２年目である。江東区は緑と水が多く気に入っている。江東区の役に立

てればと思い参加した。 

○参加者 

・都立木場公園でプレイパークをつくる活動を行っている。プレイパークは冒険遊び場だ

が、子どもだけでなく多様な世代が関わることで、新しいコミュニティ形成の可能性を

持っている。さまざまな世代の方と議論していきたい。 

○参加者 

・江東区に 60 年住んでいる。新しい住民も増えており、また、区外の方も多く江東区に来

ている。多くの方に愛着心を持ってもらえる江東区の姿について考えていきたい。 

○参加者 

・自転車エコライフ、屋上菜園など、環境ボランティア活動を行っている。江東区が観光

立国として食っていくために何かしたいと考え参加した。 

○参加者 

・商店街の理事長をしている。区内には約 50 の商店街があるが、10 の大型店舗が区全体の

売上高の７割を占めている。商店街の衰退を踏まえ、地域とともにある商店街を基本構

想に反映していきたい。 

○参加者 

・民生委員を 10 年以上やっているが、ひきこもりの老人に関する情報などが個人情報保護

のため公開できなくなり矛盾を感じている。地域のまち歩きや史跡巡りなどいくつかの

提案を持っているので参加した。 

○参加者 

・江東区を自転車でまわると、東西南北面白いエリアが多くあるので、もっとアピールで

きると面白いまちになる。 

○参加者 

・時間的な余裕ができたこともあり参加した。さまざまな意見を聞いて勉強していきたい。 

○参加者 

・江東区では、隣接しているのに生徒数などに差がある中学校がみられるので、何とかし

たいと思い参加した。生涯学習の面でお役に立てると考えている。 

○参加者 

・江東区の歴史・文化・町並みに関心があるが、豊洲、東雲、有明のまちづくりをみてい

ると、ほとんど地域の歴史や文化に関係なく進められている。歴史や文化に根付くまち

づくりをどのように進めていけばよいのか考えていきたい。 
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２． その他 

－第２・３・５回の日程調整を行い、開催候補日を以下の通り決定した。 

 

 ＜次回以降のスケジュール調整結果＞ 

第２回 第１候補：10 月 17 日（水）19:00～21:00 

第３回 第１候補：11 月 ７日（水）19:00～21:00、第２候補：11 月５日（月） 

第５回 第１候補：12 月 19 日（水）19:00～21:00、第２候補：12 月 12 日（水） 

  ※後日、いずれも第一候補の日程で会議を開催することに決定。 

 

 

（以上） 
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